南田中小学校みなみん学級通信



学校標語

「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和2年9月12日



練馬区立南田中小学校 校長 原田 知樹 NO. 17

9月になっても気温の高い日々が続いています。暑さ指数が規定を超える日もあり、外での活動が制限されてしまうこともありました。水分補給の声掛けをこまめにして、熱中症にならないように気を付けながら生活をしています

☆水道キャラバン 4年生☆

9月9日(水)通常の学級で行われている「水道キャラバン」の授業にみなみん学級の4年生が参加をしました。例年だと、実験などの活動もあるのですが、今回はコロナの関係で、座って話を聞く授業でした。4年生の4人は、最後まで集中して話を聞き、楽しんで参加していました。水はどのように私たちのところまで届けられるのか、飲み水はどのようにきれいになるのかを学ぶことができました。





☆休み時間の過ごし方☆

体み時間の過ごし方について先日の保護者会でお伝えしましたが、今回はどのような遊びをしているのかを紹介します。

全校児童が分散して遊べるように学年学級ごとに、校庭、北校庭、体育館、教室と使える場所が日替わりで決められています。校庭では、木陰で虫探しをしている子、涼んでいる子、暑い中でも走り回っている子がいます。北校庭では、バスケットゴール付近で鬼ごっこをして、汗をいっぱいかいて遊んでいます。虫好きの子は、畑の中でバッタを見付けることに夢中です。体育館では、やはりほとんど全員の子たちで鬼ごっこをしています。教室では、距離を保ちながらも友達と楽しく話をしていたり、ぬり絵をしていたり本を読んでいたり、または椅子に座って体を休めていたり、など様々です。新しい生活様式に、子供たちは対応しながら生活しています。